

**ABSTRACT: La Isla Sudamérica: una visión alternativa de la Geopolítica regional para actuar en el mundo de la era de la información**  
**Sebastián Fernández**

El trabajo que deseo presentar versará sobre la elaboración de una teoría geopolítica sudamericana. La originalidad es que dará una visión alternativa, mediante un discurso explicativo desde el "no poder" o desde la región considerada por otros poderes como marginal o subdesarrollada. Expondrá una serie de aspectos históricos y demográficos que darán sustento a la visión regional presentada, y que si bien no buscar elaborar una verdad a secas, su intención intrínseca será la apertura de un espacio de reflexión y una visión diametralmente opuesta a la que estamos acostumbrados a escuchar en los ámbitos de nuestra carrera. Buscaré crear dudas allí donde hay certezas, y sentar un precedente distinto a todo lo escrito en la temática. Se partirá desde la premisa que dicta que solo los poderes hegemónicos pueden tener una concepción geopolítica, y se procederá a elaborar una teoría en esta base desde las afueras, desde lo lejos de los grandes centros de decisión mundial, para crear una cosmovisión distinta al reduccionismo al que están sometidos los profesionales de las Relaciones Internacionales en cuanto a la percepción de formulaciones teóricas foráneas que reducen su campo de investigación al accionar de los grandes Estados